



## II Forum Nacional de Tecnología

## Banco Hipotecario recibió un premio por la innovación digital

Banco Hipotecario fue distinguido por el Grupo de Líderes Empresariales de Argentina (LIDE) en el II Forum Nacional de Tecnología - realizado el 16 de mayo en el Alvear Palace Hotel - por la implementación de onboarding digital, la herramienta que permite acceder a los productos del banco a través de una selfie.

En el evento, que aborda las temáticas sobre el impacto de la inteligencia artificial en el liderazgo empresarial, Banco Hipotecario recibió el "Premio LIDE Tecnología 2019" por la implementación de la arquitectura de APIs y Microservicios a escala, que posibilitó el onboarding digital mediante la plataforma <a href="www.buhobank.com.ar">www.buhobank.com.ar</a>. Este lanzamiento convirtió a Banco Hipotecario en la primera entidad financiera con un canal 100% online de alta de clientes, con validación biométrica de identidad en línea, y el aval del Registro Nacional de las Personas.

El galardón fue recibido por Julieta Albala, Gerente de Área de Sistemas y Tecnología, quien destacó: "En Banco Hipotecario decidimos iniciar un proceso de innovación digital sobre los servicios utilizados por nuestros canales. El objetivo del proyecto fue modernizar y mejorar la infraestructura de servicios dejando sentadas las bases para orientar el negocio a un modelo de Open Banking"

A través de la plataforma Búhobank los nuevos clientes pueden acceder con sus datos personales y una selfie, sin filas ni papeles, a una oferta de productos que incluye tarjetas de crédito y débito, cuentas transaccionales y de inversión, con beneficios exclusivos.

Mediante la innovación tecnológica y calidad en sus servicios, Banco Hipotecario trabaja para brindar soluciones integrales que simplifiquen y acoten los tiempos de procedimientos para sus más de 1,5 millones de clientes de todo el país.

